

## **Einladung zu „Wir bitten zu Tisch: Tandem-Fastenbrechen bei einer muslimischen Familie“**

Wir freuen uns, Sie zu unserem Projekt “Wir bitten zu Tisch” einzuladen, das mit Unterstützung des Kantons Luzern ins Leben gerufen wurde. Im Rahmen dieses Projekts öffnen muslimische Familien aus Luzern und den umliegenden Kantonen während des Ramadans ihre Türen für Gäste wie Sie. Ziel ist es, Vorurteile abzubauen, das gegenseitige Verständnis zu fördern und den interkulturellen Dialog zu stärken.

Als Gast an einem Ramadan-Abend bei einer muslimischen Familie haben Sie die Möglichkeit:

- mehr über die religiösen Praktiken und das tägliche Leben von Muslimen zu erfahren,
- kulturelle Vielfalt hautnah zu erleben,
- in einer herzlichen Atmosphäre neue Bekanntschaften zu schliessen.

Dieses Projekt trägt nicht nur dazu bei, die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund zu fördern, sondern auch die kulturelle Vielfalt unserer Gesellschaft sichtbarer zu machen.

Wenn Sie Teil dieses besonderen Projekts sein und die verbindende Atmosphäre des Ramadans miterleben möchten, melden Sie sich bitte unter an.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen am Tisch zu sitzen und Momente des Austauschs zu teilen.

Mit herzlichen Grüßen,

Wir freuen uns, Sie willkommen zu heissen!

**Link zum Anmeldeformular:**

